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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata Reunião de Diretoria agosto/2022 

Ata da reunião de Diretoria Executiva do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos - 1 

CMAS, realizada no dia 10 de agosto de 2022, no auditório do EMAPS, com a presença de 2 

conselheiros, conforme lista de presença abaixo e da Secretária Executiva, Sra. Adelma. 3 

DIRETORIA EXECUTIVA GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

JOSENICE PROFIRIO (Presidente) *** P *** *** 

RAYSSA RAMOS BARJA (Vice Presidente) P *** *** *** 

Aurora  (1º secretária) *** *** F *** 

ALCIONE FERREIRA DE SOUZA (Coord. Instância) *** P *** *** 

KELLY CRISTINA VEIGA (Coord. Legislação) *** P *** *** 

Itiel Pereira de Araújo (Coord. Finanças) P *** *** *** 

Rogerio – 2° secretário *** *** *** F 

Paulo Simoni (Coord. Politica) *** *** J *** 

TOTAL 2 3 0 0 

 4 

A reunião foi realizada com início às nove horas e quinze minutos. Iniciou-se a discussão para 5 

construção da pauta a ser levada para a AGO, a ser realizada no dia 16/08/2022, sendo acordado 6 

entre os presentes a seguinte pauta: Apreciação e deliberação da Ata da reunião anterior; Registro 7 

da OS Nova Dimensão; Revalidações das inscrições das Organizações Sociais:  Toca de Assis, 8 

Casa Vó Benedita e Instituto Evolução; Apreciação e deliberação da adequação do plano de 9 

aplicação do uso do IGD-M PAB, onde a gestora da PSB propõe a utilização do recurso que estava 10 

destinado  para aquisição de computadores e aparelhos de ar condicionado, seja utilizado para 11 

reforma do antigo CECON São José, onde funcionará o CRAS Rádio Clube; Alteração de recurso 12 

destinado em 2021 - emenda parlamentar - direcionada a OS Mensageiros da Luz; Aprovação do 13 

novo texto do Regimento Interno; Apresentação e aprovação da prestação de contas do primeiro 14 

semestre de 2022; Vacâncias - Abertura de vagas remanescente de conselheiros no segmento 15 

usuários e sociedade civil; Posse de conselheira  no segmento trabalhador, pois somente 01 16 

trabalhadora entregou documentação; Informes do Conselho: vagância de conselheiro para compor 17 

o Comitê Primeira Infância; relato da capacitação sobre Auxilio Brasil que as conselheiras Alcione 18 

e Nádia foram, no dia 09/08/22; capacitação do DEART que será no dia 17/08/22 e  e capacitação 19 

da DRADS que será no dia 22/09/22; Relatos das comissões;  A presidente do COMAD que iria 20 

participar da reunião não compareceu. Sra. Adelma informa que o conselheiro Clovis será desligado 21 

do conselho por motivo de faltas. A seguir informa que sobre a demanda apresentada na ultima 22 
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AGO pelas conselheiras Katia e Fernanda, conversou com representante do CMDCA e esclarece 23 

que o solicitado foi analise do Plano Municipal de Proteção e Defesa dos Direitos de Crianças e 24 

Adolescentes a Convivência Familiar e Comunitária. A data para reunião sugerida pelo CMDCA não 25 

foi possível manter, assim a comissão sugeriu outras datas, para analise interna do plano e com o 26 

CMDCA e SEDS. Sr.Itiel coloca necessidade de manutenção das redes sociais e lembra que a 27 

conselheira Alcione mencionou que poderia gerir, mas a Sra. Alcione informou que no momento, 28 

com suas novas atribuições, não será possível.  29 
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